



FRASES :

NO HABRÁ NI BAJAS NI ALTAS, NO TENGO NINGUNA DUDA

Ramón Calderón
Presidente del Real Madrid



DEBEMOS APRENDER DE LOS ERRORES QUE HEMOS TENIDO

Gabriel Heinze
Defensa del Real Madrid



HAY QUE OLVIDAR ESTA DERROTA Y PENSAR EN FUTURO

Gonzalo Higuaín
Delantero del Real Madrid



ESTAMOS TRISTES PORQUE QUERÍAMOS EMPEZAR GANANDO

Kléper Laverán 'Pepe'
Defensa del Real Madrid



Schuster: "Llegué con frío y me voy caliente"

GOL

R. M.
Redacción

Bernd Schuster es de esas personas incapaces genéticamente de ocultar sus sentimientos, especialmente cuando son contrarios a sus intereses. Su gesto era serio, bastante serio, y no sólo por cuestiones relacionadas con el resultado negativo contra el Deportivo, sino también debido a los temas deportivos que rodea a la entidad: caso Robinho y la escasez de fichajes, cuyo plazo para reforzarse concluye esta misma medianoche. "Hemos perdido un partido y claro que no estoy contento. Como bien has dicho (dirigiéndose al periodista que preguntó) llegué con frío aquí y me voy caliente". Schuster se mostró en estado puro, y demostró su calentura cuando profundizó, brevemente, en los otros dos temas. "Lo de Robinho no me interesa, no merece la pena comentarlo. Hoy no es día de Robinho", aseveró mientras cambia su rictus y buscaba abreviar su primera rueda de prensa tras una derrota en Liga. Finalmente, cuestionado sobre la falta de cambios en la zona ofensiva, Schuster fue tan conciso como de

costumbre: "Yo no vi ningún delantero cuando miraba a la izquierda". Mensaje con un destino evidente: Ramón Calderón. No falta muchas horas para ver si el presidente complace a su técnico, aunque no parece a tenor de sus declaraciones en los minutos previos al comienzo del encuentro. "Tenemos las ideas muy claras. No tenga duda (dirigiéndose a la periodista de Canal Plus) que los que están hoy -por ayer- son los que estarán el día 2." Y agregó por si había dudas que "para fichar debería salir alguno y nosotros estamos encantados con los que están aquí".

Distraídos

Más explícito, aunque igualmente contundente, estuvo Schuster. "Debíamos estar más atentos en los dos goles, en los dos centros, que había que evitar. No es preocupante porque dominamos el partido". Esto acaba de empezar debía pensar, aunque menos explicaciones encontró sobre el maleficio de Riazor. "No sé lo que hay, pero algo hay aquí. Vamos a estudiar profundamente en los próximos meses a ver si hay que engañar al árbitro o jugar con uno más. No tengo ni idea. Lo hemos intentado todo, pero el Deportivo nos ha ganado y hay que felicitarles", aseguró el técnico germano en un gesto de gran deportividad.



Schuster mostró su opinión de la derrota ante los medios ■ EFE

Queda Liga El vestuario ya asume la derrota y pasa página

GOL
Redacción

Las noches de derrota es complicado encontrar futbolistas que muestren sus sentimientos y opiniones sobre el encuentro. Pero es importante que alguien muestre cómo se encuentra el vestuario con el objeto de contagiar de esos sentimientos a los aficionados. El primero en aparecer en la zona mixta fue el central portugués Pepe. "Debemos pensar ya en el siguiente partido y olvidar este partido que ha sido muy complicado", indicó el defensa. Una opinión que se fue repitiendo en el resto de sus compañeros. Todos confirmaron este pensamiento, como ese otro que surge en los momentos de dificultad: "hay que aprender de los errores", reveló Heinze.

Los fallos eran conocidos. Los errores por alto habían condenado al Real Madrid. "Son equivocaciones que no podemos permitirnos", advirtió Heinze de cara a los próximos compromisos. Porque, naturalmente, "aún quedan muchas jornadas, debemos tener paciencia y corregir estos fallos para que no se vuelvan a cometer en un futuro", concluyó el otro central que alineó Schuster en defensa.

Otro de los integrantes de la retaguardia, Sergio Ramos, también indicó que esos "errores no debe cometerse más" porque de lo contrario "no podremos demostrar que somos los campeones".

Pesó el gafe Higuaín: "No jugamos como esperábamos"

GOL
Redacción

Su excelente pretemporada encontró una recompensa en la primera jornada de Liga: Higuaín fue titular. Pero no encontró muchas sensaciones. "No jugamos como esperábamos", reconoció abiertamente ante los periodistas camino del autobús. "Debemos olvidarnos de esta derrota, pasar página y centrarnos en el Numancia", pues entonces "debemos ganar y jugar bien", se puso como listón el delantero argentino.

Higuaín también lanzó un mensaje ante las previsible primeras críticas. "Queda mucha Liga y esto no es el fin del mundo. El vestuario ahora está algo cabizbajo, pero estamos unidos y ya pensamos en resarcirnos contra el Numancia", reiteró antes de reconocer que la maldición de Riazor pesó sobre el equipo.

El técnico del Deportivo destaca el estado físico y mental de su equipo Lotina: "Hemos estado muy fuertes"

GOL

GOL
Redacción

Miguel Ángel Lotina aseguró que la clave de la victoria ante el Real Madrid estuvo en la fortaleza física y mental que demostraron los jugadores. "El partido ha sido bonito, con mucho ritmo. El Madrid ha venido a ganar, con mucho entusiasmo y nosotros hemos estado muy bien, sobre todo en cuanto al esfuerzo físico y mental. Había que estar muy fuerte

para lo que hemos hecho", comentó el preparador blanquiazul. "Demostramos una capacidad tremenda de trabajo y sacrificio y luego sacamos el talento, que este equipo lo tiene. Hemos ganado a un gran rival y estamos muy contentos", añadió el entrenador del Deportivo.

Lotina reconoció que espera que mañana se produzca algún movimiento en el apartado de salidas. Hasta las 12 de la noche tendrán tiempo para intentar colocar a los porteros Dudú Aouate y Gustavo Munúa. El técnico vasco y no quiso referirse a la probable llegada del central argentino Diego Colotto. "No voy a apro-



Lotina empezó ganando ■ EFE

vechar ahora para pedir, pero tampoco quiero que el resultado nos lleve a un engaño. Yo le he dicho al presidente lo que necesito. Ahora hay euforia, pero el presidente está negociando", indicó.

Aunque Lotina no se fiaba de la racha negativa del Real Madrid ante su equipo, los blanquiazules han dado la talla y han conseguido estirar la racha de victorias hasta las 18 en Liga. Ahora el Deportivo tendrá dos semanas para preparar el próximo partido de Liga contra el Villarreal y seguir sumando puntos. La Copa de la UEFA también espera al Dépor que jugará contra el Brann.